

Intelligenz- und Wochenblatt
für
Frankenberg mit Sachsenburg
und Umgegend.

Amtsblatt des Königl. Gerichtsamtes und des Stadtrathes zu Frankenberg.

N^o 71.

Mittwoch, den 1. September.

1858.

Wichtige Anzeige für alle Oekonomen.

Das Korneuburger Viehpulver für Pferde, Hornvieh und Schafe, vom Wiener Central-Thierschutzvereine durch Ertheilung der Wiener Medaille, und von dem hohen Protector des Münchner Vereines, Sr. kön. Hoheit dem Prinzen Adalbert von Baiern, durch Ertheilung der Münchner Vereins-Medaille, sowie in der letzten Generalversammlung des Pariser Thierschutzvereines vom 27. Mai 1858 durch die Pariser Medaille ausgezeichnet, ist das vorzüglichste Heilmittel gegen die Drüsen der Pferde, gegen Blutmelken und Aufblähen der Kühe, sowie gegen die am häufigsten vorkommenden Krankheiten der Pferde, der Rinder und der Schafe, zugleich ein ausgezeichnetes Unterstützungsmittel bei schwächlicher Ernährung der genannten Hausthiere und außerordentlich wirksam zur Beförderung reichlicher und gesunder Milch der Kühe. — Von den Oesterreichischen und Preussischen Behörden, Thierärzten, Oekonomen und Viehbesitzern sehr angelegentlichst empfohlen hat dieses Viehpulver seine gerühmten Vorzüge auch bereits im Königreiche Sachsen bewährt, und ist deshalb von der Königl. Sächsischen Behörde der Verkauf gestattet. Dasselbe ist zu haben in Packeten zu 16 und 8 Ngr. in Frankenberg in der Apotheke des Herrn

B. Knackfuß.

Die Auschnitt- und Modewaaren-Handlung

von

K. G. Barthel

empfiehlt zum bevorstehenden Jahrmart ihr auf's Beste assortirtes Lager in schwarzen und couleurten Tuchen, feinstem Buckskin, Calmuck, Angora, Düffel, Belours u. s. w.,

und bittet um gefällige Berücksichtigung.